



DR. MATHIAS MIDDELBERG, MdB
 Vorsitzender Landesgruppe Niedersachsen
 der CDU/CSU-Bundestagsfraktion

| Berlin: mittendrin |

23. Juni 2016

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Flüchtlinge, Integration, Innere Sicherheit und die rasant wachsende Einbruchskriminalität – das waren die Themen der **Klausurtagung des CDU-Bezirksvorstands Osnabrück-Emsland**. Fazit: Wir müssen unsere Kompetenz in Sachen Innenpolitik und Innere Sicherheit wieder stärker deutlich machen.



Ein Jahr in die USA mit dem Parlamentarischen Patenschaftsprogramm (PPP)



Nina Winkelmann, 16-jährige Schülerin der Ursulaschule, und der Abiturient und Arbeitsförderungsberater Fabian Frese sind die neuen Stipendiaten im PPP von Bundestag und US-Kongress. Jeweils ein Jahr High School für Nina bzw. College und Berufspraxis für Fabian liegen vor den beiden. Bewerbungen für das nächste Austauschjahr sind bis zum 16.

September 2016 möglich - Infos im Wahlkreisbüro.

Presse

NOZ vom 13. Juni 2016

Einbrüche: CDU fordert mehr Polizisten

Jahresklausur des Bezirksvorstands Osnabrück-Emsland in Lingen

trim **OSNABRÜCK**. Die Zahl der Einbrüche in Niedersachsen steigt. Der CDU-Bezirksvorstand Osnabrück-Emsland fordert nun von der rot-grünen Landesregierung Gegenmaßnahmen. Die Polizei müsse mehr Beamte bekommen und besser ausgerüstet werden. „Ministerpräsident Stephan Weil muss diese zentrale Aufgabe jetzt zur Chefsache machen“, verlangte der Bezirksvorsitzende und Bundestagsabgeordnete Mathias Middelberg am Sonntag nach der Jahresklausur des Bezirksvorstands in Lingen.

Das Thema liege in der Verantwortung von SPD-Regierungschef Stephan Weil: „Wir messen ihn daran, ob es ihm gelingt, das rasante Wachstum bei den Einbrüchen endlich einzubremsen.“ Ein Einbruch in die eigenen vier Wände sei für viele Menschen ein traumatisches Ereignis. Im bundesweiten Vergleich hinke Niedersachsen der Entwicklung hinterher.

So sei die Einbruchsdiebstähle im Jahr 2015 in Niedersachsen um 13 Prozent gestiegen, in Bayern aber um fast 9 Prozent zurückgegangen. SPD und Grüne müssten die Polizeiarbeit in Niedersachsen spürbar stärken. „Es braucht deutlich mehr Beamte und eine bessere Ausstattung der Polizei“, forderte Middelberg. Vorbild könne der Bund sein, der die Bundespolizei um 4000 neue Stellen aufstocke. Der CDU-Politiker forderte: „Da muss in Niedersachsen jetzt endlich auch etwas passieren.“

Bundespölitisches Frühstück

Mathias Middelberg diskutiert mit Ihnen u. a. über die Themen Flüchtlinge, Integration, Islam in Deutschland, Einbruchskriminalität oder das Freihandelsabkommen TTIP. Sie sind herzlich eingeladen!

Mittwoch, 29. Juni 2016, 9.00 - 10.30 Uhr,

Stadtgalerie Café, Große Gildewart 14, 49074 Osnabrück

Kostenbeitrag: 5 €. Anmeldungen bitte im Wahlkreisbüro (0541/57067) oder per E-Mail an: mathias.middelberg.wk@bundestag.de.



Am Donnerstag, den **25. August 2016, 17.00 Uhr im Foyer des Theaters** Osnabrück, Domhof 10/11, findet die **Nominierung des/der Bundestagskandidaten/in** im Wahlkreis 39 (Stadt Osnabrück) für die Bundestagswahl 2017 statt. Als Hauptredner hat der Bundesminister der Finanzen, **Dr. Wolfgang Schäuble**, zugesagt.

8. Wahlkreis-Konferenz in Hollage



Bereits zum achten Mal lud Mathias Middelberg die Mitglieder der CDU-Vorstände Osnabrück-Stadt und Osnabrück-Land sowie die Orts- und Gemeindeverbandsvorsitzenden aus seinem Wahlkreis zur jährlichen Wahlkreis-Konferenz auf den Spargelhof Hawighorst nach Hollage ein. Nach einem Bericht aus Berlin wurde intensiv diskutiert.

B51 – Nordumgehung Belm wird 2019 fertig



Besichtigung der Bauarbeiten zur neuen B51 nördlich Belm mit dem Leiter des Geschäftsbereichs Osnabrück der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau, Cord Lüsse und dem Vorstand der CDU Belm. Der Bau ist im Plan. Für Belm wird das eine enorme Entlastung. Mehr Sicherheit im Verkehr und viel weniger Lärm.

Herzliche Grüße

2015 stieg die Zahl der Einbrüche in Niedersachsen um 13,1 Prozent auf 16 575. Davon konnten knapp ein Viertel der Fälle (22,2 Prozent) aufgeklärt werden. Für den Anstieg sind vor allem organisierte Banden auch aus dem Ausland verantwortlich.

Auch der Bund müsse mehr tun, sagte Middelberg und forderte härtere Strafen bei bandenmäßigen Einbrüchen. Generell müsse die Mindeststrafe sechs Monate betragen. Auch das Untersuchungshaftrecht müsse verschärft werden, so müsse sichergestellt sein, dass die Täter in einem späteren Verfahren tatsächlich zur Rechenschaft gezogen würden. Zudem müsse die Polizei leichter auf sogenannte Verkehrsdaten zugreifen können. Dies müsse schon bei gewerbsmäßigem Diebstahl, und nicht erst bei Bandendiebstahl möglich sein.

Die innere Sicherheit und die Flüchtlingspolitik waren die Kernthemen der jährlichen Klausurtagung. In der Flüchtlingsfrage forderte der Bezirksvorstand, dass diejenigen, die nicht als Flüchtling anerkannt werden, zügig das Land verlassen. „In Niedersachsen funktioniert das leider nur unzureichend“, stellte Middelberg fest.

① KAS-Stipendium

Die Begabtenförderung der Konrad-Adenauer-Stiftung bietet Stipendien für Abiturienten mit sehr guten Noten oder junge Studenten an, die engagiert für die christlich-demokratischen Werte eintreten und sich Gedanken über die Finanzierung ihres Studiums machen. **Bewerbungsfrist für das Wintersemester 2016/2017 ist der 15.07.2016.** Infos im Wahlkreisbüro oder unter: www.kas.de

📞 Kontakt

Büro in Berlin

Platz der Republik 1, 11011 Berlin
Tel.: 030 227 – 71382
Fax: 030 227 – 76882
mathias.middelberg@bundestag.de

Büro im Wahlkreis

Heger-Tor-Wall 23, 49078 Osnabrück
Tel.: 0541 57067
Fax: 0541 957999
mathias.middelberg.wk@bundestag.de

www.mathias-middelberg.de

facebook.com/mathias.middelberg